



CD - 20274 3 Mares de Turquía y Dubái

17 días / 14 noches

Desde: \$1299 / USD

Países

Turquía, Emiratos Árabes Unidos

Estambul, Capadocia, Antalya, Pamukkale, Kusadasi, Dubái

Itinerario

DÍA 01. MEXICO ? ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul. Vía Cancún. Noche a bordo.

DÍA 02. ESTAMBUL

Llegada, recepción en el aeropuerto y tiempo libre hasta la hora del check in. Alojamiento.

DÍA 03. ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Posibilidad de tomar la excursión opcional guiada (no incluida – con costo adicional) con

almuerzo en un restaurante de comida típica "PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO". Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el barrio Griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del "Cuerno de Oro"; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especias, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Traslado al hotel.-

DÍA 04. ESTAMBUL ? CAPADOCIA

Desayuno. Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) guiada con almuerzo en un restaurante de comida típica "JOYAS DE CONSTANTINOPLA": Salida para una excursión en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; disfruta de una vista panorámica de Santa Sofía (entrada no incluida), construida en el año 537 como una maravilla arquitectónica que ha servido como iglesia, mezquita y también museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguimos con el majestuoso Palacio Topkapi, hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años, visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas, las -salas de los tesoros reales. Descubre el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuamos con la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita y terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Capadocia. Llegada, recepción y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 05. CAPADOCIA

Desayuno. Hoy visitaremos esta maravillosa región con su fascinante y original paisaje, formado por lava volcánica hace más de 3 millones de años. Visita al Museo al Aire Libre de Göreme, un monasterio con capillas talladas en rocas volcánicas y decoradas con frescos del siglo XIII. Visite los impresionantes valles de la región con sus paisajes "de otro planeta". También apreciamos las vistas de los símbolos de las formaciones geológicas de la región, las famosas "Chimeneas de Hadas". Haremos una parada para disfrutar de la increíble y extensa vista panorámica del Valle de las Palomas, que debe su nombre a las numerosas palomas alojadas en las rocas, ya que en Capadocia estos animales han sido durante mucho tiempo fuente de alimento y fertilizante. Visitaremos una ciudad subterránea de Capadocia, una de las muchas obras de ingeniería

impresionantes construidas por antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques a lo largo de la historia. Al finalizar nuestro recorrido, visitaremos un centro de alfombras para conocer la producción artesanal de estas piezas que son verdaderas tesoros. Luego conoceremos un centro de piedras preciosas y joyas con diseños exclusivos de la región. Regreso al hotel. Cena y alojamiento. Sugerimos realizar las siguientes excursiones opcionales (no incluidas - con costo adicional):-

Paseo en Globo al amanecer para admirar uno de los paisajes más lindos de la tierra.

Safari 4x4 por la bellísima región de Capadocia.

Noche Turca con presentación de bailes folclóricos en una cueva típica con bebidas locales.

DÍA 06. CAPADOCIA - ANTALYA

Desayuno. Salida hacia Antalya y durante el camino conoceremos los Montes Tauro que son una impresionante cadena montañosa que se extiende a lo largo de la costa sur del país. Estas majestuosas montañas, cubiertas de densos bosques y salpicadas de pintorescos valles, ofrecen un paisaje espectacular y diverso. Con alturas que superan los 3.000 metros, los Montes Tauro brindan un escenario impresionante para los amantes de la naturaleza y los entusiastas del senderismo. Numerosas rutas de senderismo y caminos serpentean a través de sus escarpadas laderas, proporcionando vistas panorámicas incomparables de la región y el mar Mediterráneo. Llegada a Antalya. Alojamiento.

DÍA 07. ANTALYA

Desayuno. Salida hacia Kaleici Conocido por su encanto y carácter antiguo, Kaleici es un laberinto de calles estrechas y empedradas rodeadas de muros fortificados. En este distrito, los visitantes pueden sumergirse en la rica historia de la ciudad, descubriendo antiguas casas otomanas restauradas, mezquitas históricas, plazas encantadoras y tiendas de artesanía tradicional. Kaleici es un destino popular para los turistas que buscan una experiencia auténtica en Turquía, con su ambiente bohemio, acogedor y romántico. Continuamos por el centro histórico de Antalya y de la Cascada de Karpuzkaldiran esta cascada es conocida por su belleza natural y el entorno exuberante que la rodea. La cascada de Karpuzkaldiran es alimentada por el río Duden y cae desde una altura de aproximadamente 40 metros en una escarpada pared rocosa. El nombre "Karpuzkaldiran" significa "levantar una sandía" en turco, que se refiere a la antigua práctica de utilizar un elevador de agua para transportar las sandías desde el río hasta la ciudad. Ofrece un hermoso entorno para relajarse y disfrutar de la naturaleza. Tarde libre. Posibilidad de realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "MEDITERRANEO CLÁSICO" con almuerzo incluido: Salida a la Magnífica ciudad de Perge, una importante ciudad de la provincia romana de Pánfila que durante el periodo helenístico fue una de las más ricas y bellas de la antigüedad, donde el agua que llega de las montañas vierte directamente en el mar en una caída de unos 30 metros. Traslado a Aspendos, ciudad antigua en la que visitaremos uno de los teatros romanos mejor conservados del mundo. Almuerzo. Continuando a Kaleici; la antigua Antalya, con una mezcla de historia antigua y actual, mostrando viejas casas portuarias del siglo XVIII y XIX. Visita de una joyería, una vez que la región es conocida por su producción alto standard en productos de joyería

y marcas mundiales. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 08. ANTALYA – PAMUKKALE-

Desayuno. Salida hacia Pamukkale para visitar la antigua Hierápolis y el Castillo de Algodón, verdadera maravilla natural, una cascada gigante, estalactitas y piscinas naturales. El nombre "Hierápolis" se deriva del griego y significa "ciudad sagrada", refiriéndose a los numerosos templos y lugares religiosos que existían en la ciudad. Uno de los aspectos más notables de Hierápolis era su famoso teatro, que tenía una capacidad para albergar a miles de espectadores y aún se conserva en gran parte en la actualidad. La ciudad ganó reconocimiento como un destino popular de spa y curación debido a sus aguas termales naturales y piscinas calcáreas blancas. Estas aguas, cargadas de minerales, crearon terrazas y cascadas naturales impresionantes conocidas como "Pamukkale", que en turco significa "castillo de algodón". Pamukkale y Hierápolis se encuentran juntas en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO debido a su importancia histórica y belleza natural. La región es conocida también por su producción de algodón, y tendremos la oportunidad de conocer productos textiles de fabricación local. Cena y alojamiento.

DÍA 09. PAMUKKALE – SELÇUK – KUSADASI*

Desayuno. Salida para visitar la Casa de María, situada en una colina cercana. Este lugar es venerado por ser la última morada de la madre de Jesús, quien, según la tradición cristiana, pasó sus últimos años en Éfeso bajo el cuidado del apóstol Juan. Hoy en día, la casa es un importante lugar de peregrinación tanto para cristianos como para musulmanes, quienes la consideran un sitio sagrado. Pasaremos por Selçuk, para una visita panorámica en esa ciudad que tiene rica historia, apreciando el castillo otomano, la basílica de San Juan y al Templo de Artemisa que ha consagrado Éfeso como un importante centro religioso y cultural de la antigüedad (entradas no incluidas). Continuaremos la visita en un showroom especializado en piezas de cuero, donde -se podrá apreciar productos con alta calidad, hechos con piel de carnero y -famosos por sus piezas ligeras. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida - con costo adicional) a "ÉFESO": Salida hacia Éfeso, la ciudad greco-romana mejor conservada de Asia Menor desde los siglos I y II, que monopolizó la riqueza de Medio Oriente y guarda tesoros como el impresionante teatro romano que albergaba a más de 25.000 espectadores, la magnífica biblioteca de Celso y la calle de Mármol. -Cena y alojamiento.

*Nota: El hospedaje podrá ser en Izmir o Kusadasi dependiendo de la temporada.

DÍA 10. KUSADASI - BURSA - ESTAMBUL

Desayuno. Salida para visitar Bursa. Allí, realizarás una visita panorámica de esta histórica ciudad, la primera capital del Imperio Otomano. Vamos a admirar la impresionante Mezquita Verde y el Mausoleo Verde, icónicos monumentos conocidos por su exquisita decoración de azulejos de Iznik. Luego, continuaremos hacia Estambul. Alojamiento.

DÍA 11. ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Alojamiento

DÍA 12. ESTAMBUL

Desayuno. Check out a las 12:00hrs. Por la noche traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Dubái.

DÍA 13. ESTAMBUL ? DUBÁI

A la hora prevista traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Dubái. Llegada al Aeropuerto Internacional de Emiratos Árabes Unidos. Realizaremos la visita "Dubái Clásico". Este recorrido le llevará hasta las magníficas vistas de la ensenada de Dubái Creek, pasando por el área de patrimonio de Bastakiya y sus fascinantes casas antiguas con características torres de viento construidas por ricos mercaderes. A continuación, visitaremos la fortaleza de Al Fahidi de 225 años de antigüedad. Es aquí donde el museo de Dubái conserva valiosos archivos acerca del pasado de la ciudad, así como crónicas de sus diferentes fases de desarrollo. Luego subirán a bordo de un barco tradicional llamado "abra" para atravesar la ensenada y visitar el mercado de especias y el zoco del oro. Luego por la carretera de Jumeirah, vistas de la Mezquita de Jumeirah. Parada para fotos en el Burj al Arab el único hotel 7 estrellas en el mundo. Pasaremos por el Burj Khalifa, el edificio más alto del mundo, el World Trade Center y el Centro Internacional Financiero. Traslado al hotel. Tarde libre. Alojamiento.

DÍA 14. DUBÁI

Desayuno. Día libre. Alojamiento

Posibilidad de realizar la visita opcional (no incluida – con costo adicional) de DÍA COMPLETO DE ABU DHABI, Recorrido de 2 horas desde Dubái pasando por el puerto Jebel Ali, el puerto más grande del mundo realizado por los hombres, hasta la capital de los Emiratos. Parada para tomar fotos en la Residencia Jazirra, ex del Jeque Zayed. Admiraremos la Mezquita del Jeque Zayed, la tercera más grande del mundo, así como la tumba del mismo, antiguo presidente de los Emiratos y padre de la nación. Continuación hasta el puente de Al Maqta pasando por una de las áreas más ricas de Abu Dhabi, el Área de los ministros. Llegada a la calle Corniche que es comparada con Manhattan. Parada para fotos en el hotel Emirates Palace; que cuenta con su propio helipuerto y puerto marítimo. Continuamos a Al Batee, donde se encuentran los palacios de la familia Real. Regreso a Dubái. Por la noche visita opcional (no incluida – con costo adicional) a CENAR EN EL BARCO "DHOW CRUISE". Regreso al hotel.

DÍA 15. DUBÁI

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Por la mañana posibilidad de realizar la visita opcional (no incluida – con costo adicional) DUBAI MODERNO: Salida hacia Marina donde podremos contemplar las viviendas más altas del mundo, el edificio espiral y continuaremos a la Palmera Jumeirah, realizaremos una parada fotográfica frente al hotel Atlantis the Palm, continuaremos nuestra visita hacia Zoco de la ciudad que es un mercado de forma tradicional, pasaremos a Emirates Mall donde está la pista de Ski y termina nuestro recorrido con entrada a Dubái Mall. (regreso al hotel para los pasajeros que no quieren quedarse en Dubái Mall después de la parada o subida opcional (no incluida - con costo adicional)

a BURJ KHALIFA, los pasajeros que deseen quedarse en el Mall para hacer compras y asistir el espectáculo de las fuentes danzante, deberán regresar el hotel por su cuenta).

DÍA 16. DUBÁI

Desayuno. Día Libre. Alojamiento.

Por la tarde posibilidad de realizar la excursión opcional más popular (no incluida – con costo adicional) SAFARI 4X4 EN EL DESIERTO: Los Land Cruisers (6 personas por vehículo) los recogerán para un excitante trayecto por las fantásticas altas dunas. Podrá hacer unas fotos únicas de la puesta de sol árabe. Una vez que desaparezca el sol, detrás de las dunas de arena dorada, nos dirigiremos a nuestro campamento en el desierto. El olor a la fresca Brocheta a la parrilla y el cordero, las hogueras, el olor a las tradicionales pipas de agua y los relajantes sonidos de la música árabe, le invitara a una tarde inolvidable. Después de haber repuesto fuerzas tras la suntuosa cena, una bailarina, le mostrara el antiguo arte de la Danza del Vientre. El pintarse con Henna, también se encuentra incluido, al igual que el agua, refrescos, te y café. Regreso al hotel.

DÍA 17. DUBÁI ? ESTAMBUL ? MÉXICO

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Estambul, llegada y tiempo de espera. Los pasajeros permanecerán en tránsito mientras esperan para tomar el siguiente vuelo con destino a la Ciudad de México.

-ESTE ITINERARIO PUEDE SUFRIR MODIFICACIONES POR CONDICIONES DE CARRETERAS, CLIMA, OTROS ASPECTOS NO PREVISIBLES O DISPONIBILIDAD AL MOMENTO DE RESERVAR

-EL ORDEN DE LOS SERVICIOS PUEDE CAMBIAR

Precios

□

-

-

– Precios indicados por persona en USD

– Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

Hoteles

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
HOTEL	CIUDAD	TIPO	PAÍS

Gonen Hotel / Clarion Hotel Istanbul Mahmutbey	Estambul	Primera	Turquia
Signature Hotels & Spa	Capadocia	Primera	Turquia
Adonis Hotel / Latanya Palm	Antalya	Primera	Turquia
Adempira Termal / Lycus River Termal	Pamukkale	Primera	Turquia
Signature Blue Resort	Kusadasi	Primera	Turquia
Ramada Plaza Kemalpassa / Ramada Plaza Izmir	Izmir	Primera	Turquia
Golden Tulip Media / Aloft Meáisam / Al Khoory Atrium Barsha	Dubai	Primera	Emiratos Arabes Unidos
Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos			

Incluye

Boleto de avión en viaje redondo México – Estambul – Dubái – Estambul – México, en clase turista.

Boleto de avión Estambul – Capadocia, en clase Turista. (15kg de equipaje permitido por pax)

4 noches de alojamiento en Estambul.

2 noches de alojamiento en Capadocia.

2 noches de alojamiento en Antalya.

1 noche de alojamiento en Pamukkale.

1 noche de alojamiento en Kusadasi.

4 noches de alojamiento en Dubái.

Régimen alimenticio indicado en itinerario.

Traslados indicados

Visitas indicadas

Guías de habla hispana

Autocar con aire acondicionado

No Incluye

Gastos personales y extras en los hoteles.

Bebidas

Tasas de servicio en Turquía: 45 USD por persona. (Se paga directo en destino)

Impuesto hotelero en Turquía: 15 USD por persona (Se paga directo en destino)

Propinas en Dubái: 35 USD por persona. (Se paga directo en destino)

Impuesto Turismo dírhham en Dubái: 5 USD por habitación por noche. (Se paga directo en destino)

Impuestos aéreos por persona.

Visados

Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.